

Stoppt den Krieg am Golf!

Kein Blut für Öl

AKTION GEGEN DEN GOLFKRIEG

Samstag, den 12.1. um 11.30 UHR

Kundgebung auf dem Luisenplatz

initiiert vom Darmstädter Aktionsforum "Kein Krieg am Golf"

Am persischen Golf droht der Ausbruch eines Krieges mit Massenvernichtungswaffen. Dieser Krieg hätte verheerende Folgen für den gesamten Nahen Osten, Millionen von Menschen würden sterben. Dieser Krieg hätte auch unabsehbare ökologische, wirtschaftliche und militärische Auswirkungen auf die gesamte übrige Welt.

Krieg ist moralisch nicht zu rechtfertigen, Krieg bedeutet Massenmord. Krieg ist aber auch ein ungeeignetes Mittel zur Lösung der Konflikte am Golf, denn Krieg bedeutet die Zerstörung der Lebensgrundlagen in der gesamten Region des Nahen Ostens.

Das Interesse an billigem Öl darf kein Grund für Krieg sein. Aber auch der Völkerrechtsbruch des Irak ist keine Rechtfertigung dafür. Politische Lösungen sind der einzig angemessene Weg für eine tragfähige und dauerhafte Friedenslösung.

Der AStA der TH Darmstadt fordert alle Studenten und Studentinnen auf, sich aktiv für den Frieden einzusetzen und am Samstag zur Demonstration auf den Luisenplatz zu kommen. Der Treffpunkt an der TH ist Samstag, um 11 Uhr vor dem alten Hauptgebäude.

Weitere Aktionen:

Frankfurt: Freitag, 11.1.: Kundgebung 16 Uhr an der Deutschen Bank, Opernplatz mit anschließender Demo durch die Stadt.

Sonntag, 13.1.: Demo zur Rhein-Main-Airbase 12 Uhr Zeppelinheim, Kundgebung 14.30 Uhr an der Airbase, Haupttor. Kontakt: Frankfurter Bündnis gegen den Golfkrieg 069/431405 (10-12 und 18-20 Uhr).

Offenbach: Samstag, 12.1.: Protestkundgebung 11 Uhr Rathausvorplatz, Kontakt: Offenbacher Friedensinitiative 069/884433

Heidelberg: Samstag, 12.1.: Demo 14 Uhr Bismarckplatz zum Rathausplatz, Kontakt: Christine Damm, Asterhaus, 6909 Walldorf

Marburg: Samstag, 12.1.: Demo Beginn 11 Uhr Stadthalle, Kundgebung 5 vor 12 Uhr Augustiner Treppe, Kontakt: Uwe Meyer 06421/21367

ASTA THD

Allgemeiner Studentenausschuß